

Alexandra Bossi ist Präsidentin des Grossen Landrates

An der Sitzung des Davoser Gemeindeparlaments vom 16.12.2021 wurde Alexandra Bossi einstimmig zur Präsidentin des Grossen Landrates für das Amtsjahr 2022 gewählt. Seit 2017 politisiert die Unternehmerin und Mutter von zwei erwachsenen Söhnen im Davoser Parlament. Sie ist zudem Präsidentin der Raumplanungskommission und amtiert seit Beginn der laufenden Legislatur als Fraktionschefin der FDP. Sie zeichnet sich dabei als sach- und lösungsorientierte Politikerin aus, die den konstruktiven Dialog über die Parteigrenzen hinweg pflegt, um gute und breitabgestützte Lösungen zum Wohle der Landschaft Davos zu finden. Das hervorragende Wahlergebnis widerspiegelt die ihr entgegengebrachte Wertschätzung und stellt einen grossen Vertrauensbeweis dar.

Die grosse Landrätin Agnes Kessler bezeichnete die neue Landratspräsidentin in ihrer Laudatio als eine echte Davoserin. Dies nicht nur wegen ihres politischen und gesellschaftlichen Engagements, sondern weil sie jeden Tag die Davoser Natur genießt, die wunderbare Landschaft schätzt und dort Kraft schöpft, aber auch gerne die Vorzüge unserer städtischen Infrastruktur nutzt.

Ihre Antrittsrede wird die neue Landratspräsidentin dann an der ersten Sitzung im Januar 2022 halten. Die FDP gratuliert Alexandra Bossi recht herzlich und wünscht ihr alles Gute und viel Erfolg im anstehenden Präsidialjahr. Hoffentlich stehen der höchsten Davoserin trotz der Pandemie viele interessante Begegnungen mit der Davoser Bevölkerung bevor.